
有馬知哉

フットサル2級審判員

アリマ トモヤ

この度、フットサル2級審判員に昇級させて頂きました、

有馬知哉と申します。

まず初めに昇級させて頂くにあたり、ご指導いただいた兵

庫県サッカー協会審判委員会フットサル部、インストラク

ターの皆様には心より感謝申し上げます。

私は、約9年前に2級チャレンジに挑み、昇級出来なかった

ことや、その後数多くの怪我もして、挫折も何度も味わいま

したが、近年兵庫県内でのリーグや大会の割当をたくさんい

ただき、割当を務めていく中で再度上を目指したいという思

いが強くなり、2級候補に選んでいただき、再度2級チャレン

ジの場をいただけました。

これからも向上心を持って、お世話になった連盟の皆様、

審判委員会の皆様や先輩方、また審判活動に対して支えても

らった家族に対しても感謝の気持ちを忘れずに責任感を持っ

て活動していきます。

最後になりますが、今後ともご指導ご鞭撻のほど宜しくお

願い致します。



小園祐二

サッカー2級審判員

コゾノ ユウジ

この度、2級審判員に昇級させていただきました、小園祐二

と申します。

まず初めに、2級昇級にあたり、ご指導いただきました兵庫

県サッカー協会の皆様、尼崎サッカー協会の皆様、インストラ

クターの皆様、多くの研修会を開催していただいた審判委員会

のスタッフの皆様、私が担当した試合でかかわってくださった

審判員、選手、スタッフの皆様に心より感謝申し上げます。

私は社会人チームに所属して選手と帯同審判をしていました。

始めは副審だけでしたが、主審もするようになってからは審判

の難しさを実感しながらもやり甲斐を見つけ、上級を目指すよ

うになりました。アクティブ3級に登録してからは様々なカテ

ゴリーの割当を頂き、多くの方との出会いの中でとても貴重な

経験をさせていただきました。そして、先輩レフェリーと一緒

に審判活動させていただく中でたくさんのことを学ばせていた

だきながら、より一層いいレフェリーになりたいと思うように

なりました。

まだまだ未熟な私ですが、これからは2級審判員としての自

覚と責任感をもち、1つ1つの試合を大切にしながら向上心を

持って審判活動をしていきます。

最後になりますが、今後ともご指導ご鞭撻のほど、宜しくお

願い致します。



矢野涼羽

サッカー2級審判員

ヤノ リョウ

この度、2級審判員に昇級させていただきました、矢野涼羽と

申します。

まず初めに2級昇級にあたり、たくさんのご指導を頂いた兵庫

県サッカー協会、淡路サッカー協会の皆様やインストラクターの

皆様に心より感謝申し上げます。

私が審判を始めた理由は興味本位で中学の時に4級を取り、高

校に上がるにあたって3級を取りアクティブ3級に登録しました。

アクティブ3級に登録したものの学校との両立が難しく、あまり

活動できませんでした。その数少ない割当の中で全国高校女子選

手権の試合に割り当てていただいたときに2級の先輩方が魅力的

で私も2級になりたいと思いました。そして大学生になり、本格

的に審判活動を取り組み、たくさんの人に出会い、色々な経験を

兵庫県での活動や学連審判部を通して学ぶことができました。

今の私があるのは多くの方々の支えや応援があったからだと感

じています。審判関係者の方々をはじめ、大学の顧問の先生方、

いつもそばで応援してくださる両親と友人や仲間の言葉や励まし

にとても助けられ、支えていただきました。本当に感謝申し上げ

ます。

今後は、正確なレフェリングを実践し、いろんな人から”見本

となる審判員”と言われるよう、また人間性の部分でも見本とな

れるよう努力していきたいと思っています。

最後になりましたが、今後ともご指導ご鞭撻のほど、よろしく

お願いいたします。
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